
DOKVILLE  –  Stimmen  aus  der
Branche mit Sigrid Faltin
Die Filmemacherin Sigrid Faltin hat die Schließung der Kinos
auf persönlicher Ebene sehr getroffen. Sie betont aber, dass
viele gute Produktionen online verfügbar seien, beispielsweise
in den Mediatheken der öffentlich-rechtlichen Sender. Auch die
Filme des DOK.fest München @home habe sie sich mit großer
Freude angesehen.

Filmemacherin Sigrid Faltin im Gespräch mit Ulrike Becker,
Geschäftsführerin Haus des Dokumentarfilms 
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